

集義の星

しゅうぎのほし
～LOVE & JUSTICE～

本渡北小学校
学校通信
令和7年5月30日
文責・木村純一

04



運動会発表会、お世話になりました！

5月26日、運動会発表会を実施しました。ずっと天気予報とにらめっこ毎日でしたが、私たちの願いは天に届きませんでした。

しかし、運動会発表会、子どもたちは、本当に元気いっぱいのパフォーマンスをしてくれました。24日に運動会を実施できなかった想いを、運動会発表会に込めてパフォーマンスしているかのようでした。これまでの練習の日々、いろいろなことがあったかと思います。それぞれの子どもたちの葛藤もあったかと思います。しかしそれを乗り越えるべく、ひとりひとりががんばってきたのだと思います。それがひとりひとりの成長につながります。また、なかなかうまくいかなかったこともあります。私は1つの経験だと思います。これからも学校生活につなげていきたいと考えています。

当日はたくさんの方に来ていただきました。本当にありがとうございました。また仕事等の都合で参観できなかった皆様、本渡北小に向けてエールを送っていただきありがとうございました。

